

Liebe Eltern,
das Gefühl, das vergangene Jahr sei schwierig gewesen, teilen viele Menschen am Jahresende. Aber im Jahr 2020 war bekanntlich alles ein bisschen anders. Es hat noch einen draufgesetzt. Das Jahr 2020 war außerordentlich, bewegt, herausfordernd, traurig, anstrengend, ..., speziell in jeder Hinsicht.

Mit aller Kraft hat Jeder versucht, das Beste daraus zu machen. Mal ist uns das besser und mal weniger gut gelungen.

Nun hat das neue Jahr 2021 begonnen und es konfrontiert uns gleich wieder mit der Pandemie und ihren Herausforderungen. Doch wir wollen hoffnungsvoll nach vorne schauen.

Denn: "Alles fließt", wie Heraklit sagte, und nichts dauert ewig.
Auch eine Pandemie nicht.
Das macht Mut und schenkt Zuversicht.

ALLES, WAS MUT MACHT UND KRAFT GIBT, IST JETZT WICHTIG.

Möge das Jahr 2021 allen Familien Mut und Zuversicht bringen und einen guten Ausgleich zwischen Bewegung und Ruhe.

Weiterhin wünschen wir Ihnen Zeit für die Familie, Gesundheit und Wünsche, die in Erfüllung gehen.

Ab Montag geht es nun bis zum 31.01.2021 mit Distanzunterricht weiter. Wir werden weiterhin versuchen über Moodle, Telefonaustausch und den E-Mailverteilern mit Ihnen und Ihren Kindern in Kontakt zu bleiben und hoffen, dass das Lernen auf Distanz doch noch etwas persönlichen Kontakt zulässt und wir möglichst schnell wieder in den Präsenzunterricht wechseln dürfen.

Das Aloysiusteam freut sich auf die neue Zusammenarbeit mit Ihnen im Jahr 2021, die bald hoffentlich auch wieder persönliche Kontakte zulassen kann, so dass das Schulleben im Laufe des Schuljahres erneut lebendig aufblühen kann.

Mit freundlichem Grüßen

Roswitha Schweinsberg und Bianca Bohr